ELFINANCIERO

37



## AL VIVE MOMENTOS CRÍTICOS, SEÑALAN

## Reforma al PJ, mecanismo para destituir jueces de forma arbitraria, alertan en CIDH

La reforma judicial mexicana se presentó ayer en la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), por segundo día consecutivo, como ejemplo de las malas prácticas contra la independencia judicial vel Estado democrático de derecho.

En la audiencia regional Situación de la independencia judicial en las Américas, celebrada ayer, representantes de juzgadores y ONG del continente señalaron a dicha reforma como parte de los ataques y amenazas a la independencia judicial, que son cada vez más frecuentes y estructurales en la región.

"La cantidad de asociaciones y países representados es sintomá-

tica de que la región vive uno de sus momentos más críticos (sobre independencia judicial)", dijeron.

El juez argentino Marcelo Gallo dijo que en la región se ha llegado a instancias de modificaciones constitucionales para, de forma arbitraria, destituir a jueces sin juicio político, "como en México". -David Saúl Vela